

Sonnenschutz dank Spende der Sparkasse



Haben die neue Markise gleich einem Praxistest unterzogen (v.l.): Kassenwart Josef Krause, Sparkassenvorstand Wolfram Gerling, die Stromberger Filialleiterin Janine Helfmeier, die beiden Vorsitzenden des Fördervereins Dr. Rolf Becker und Bruno Lenz sowie Bereichsleiter Martin Brockschnieder.

Mit einer großzügigen Spende für die Anschaffung einer Markise für die Außenterrasse hat die Sparkasse Münsterland Ost den Förderverein Gaßbachtal Stromberg e.V. unterstützt. Der erste Vorsitzende Dr. Rolf Becker bedankte sich im Namen des gesamten Fördervereins Gaßbachtal für diese Spende. Mit der Neugestaltung der Außenterrasse will der Förderverein den Besuchern des Gaß-

bachtals eine Gelegenheit bieten, auch außerhalb des Freibades eine Ruhepause bei Kaffee, Kuchen oder einem Eis einzulegen. Die Attraktivität des gesamten Gaßbachtals soll damit erhöht werden. Die ersten Tage der Saison haben bereits bewiesen, dass diese Maßnahme des Fördervereins von den vielen Gaßbachtal-Besuchern gut angenommen wird.